

## FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 3.1 TA 2022/2023

20711070 - RACHMATIA SHABRINA EKA DELLA

STATION	FEEDBACK
ANC	Ax : RPS OK, Riw menstruasi OK, RPD OK, riw kehamilan saat ini belum terduga lengkap, kebiasaan sosial OK, lain kali digali lagi ya dek riw kehamilan sekarang, tanyakan TM I bagaimana, TM II, dst. Px Fisik : UK OK, TTV OK, status generalis OK, Leopold OK Dx : OK edukasi kurang sampaikan agar rawat jalan tapi tetap diawasi ya dek..tapi lain lain ok
GYNAECOLOGY	lupa terapi?
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	AX: identitas: tanyakan suami dan istri.KU: tanyakan prior knowledge ibu karena sudah pernah ber KB. RPS: sudah menanyakan riwayat pernikahan, karena sedang hamil tanyakan ada keluhan selama hamil? tanyakan riwayat menstruasi dan keluhannya (sudah ditanyakan). Tanyakan RPD: termasuk kemungkinan adanya PID atau tumor termasuk FAM. RPK: cukup. tanyakan kebiasaan seksualnya. KONSELING: Sebelum pasien memutuskan apa KB yang akan dia pilih tolong jelaskan semuanya dulu di dalam penjelasannya berikan juga keefektifitasannya, tingkat kegagalan, kelebihan dan kekurangannya. Beberapa sudah di jelaskan. setelah semua di jelaskan , bantu ibu untuk memilih yang paling sesuai. peserta menyarankan IUD( sesuai). memberikan kesempatan pasien untuk memilih. menjelaskan ulang secara lengkap tentang penjelasan pemasangan IUD. KOMUNIKASI: baik, tidak buru-buru, sudah mengkonfirmasi pemahaman pasien.
KONTRASEPSI (PEMASANGAN IMPLANT)	posisi pasien/manekin dengan benar, lupa spuit, saat nyuntik ngomong/aba-aba ke ibu, TIDAK boleh mendorong implant masuk ke bawah kulit, hancur implantnya, harusnya hanya didorong sampai ujung trokar, kemudian trokar ditarik pendorong diam, ini salah fatal ya , edukasi ttg obat yg diberikan, komplikasi kapan kontrol itu sangat perlu ya
PPN	cuci tangan tdk who, blm disinfeksi sdh pasang duk? perasat ritgen u tangan kanan salah, manuver melahirkan bahu tangan harusnya di biparietal dik? tdk cek bayi ke2 langsung suntik oksi (tanpa disinfeksi dan aspirasi), penggungtingan plasenta? bukannya tali pusat ya? kala 3 tdk tepat urutannya, ditarik dan dilahirkan di baru di cek? tdk meregangkan tali pusat terkendali, melahirkan plasenta dorsocranial tdk dilakukan?